

Pasca Pemilu, Polsek Cilawu Gelar Jumat Curhat Ajak Jaga Persatuan dan Kesatuan

Bang Joe - CILAWU.PEKON.WEB.ID

Feb 16, 2024 - 11:56



Kapolsek Cilawu gelar jumat curhat di gudang PPK

Pasca Pemilu, Kapolsek Cilawu dan anggota melaksanakan Program Jum'at Curhat di Gudang PPK Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut. Jumat (16/2/2024)

Kegiatan Jum'at Curhat tersebut dilaksanakan pasca Pemilu dengan dihadiri oleh Ketua PPK beserta anggota, Ketua Panwascam beserta anggota dan beberapa

petugas PPS.

Kapolres Garut AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cilawu Kopol M. Duhri, SH. MM. menerangkan bahwa pihaknya mengajak seluruh stakeholder baik dan element masyarakat untuk bersinergi dengan Polri dalam menjaga kondusifitas kamtibmas pasca pemilu ini agar tetap dalam keadaan aman dan kondusif.



“Kami mengajak semua pihak untuk menjaga keutuhan NKRI dengan memperkokoh persatuan dan kesatuan. Sebagai negara dengan semboyan "Bhinneka Tunggal Ika" yang berarti berbeda-beda tetapi tetap satu jua, kita harus terus menggalang kebersamaan, persatuan, dan integritas, tanpa memandang perbedaan. Kita harus merasa menjadi satu kesatuan utuh yaitu sebagai keluarga besar Indonesia dengan saling membantu, dan bangga serta mencintai bangsa Indonesia. Jika dikaitkan dengan Pancasila, persatuan dan kesatuan ini sejalan dengan sila ketiga, yaitu persatuan Indonesia”. Ucap Kopol Duhri

Pada Program jumat curhat kali ini, Kapolsek Cilawu memilih lokasi di gedung PPK, sembari menjaga logistik pemilu, juga berkordinasi dengan Panswascam dan PPK dalam hal penjagaan keamanan di gudang logistik PPK ini.

“Maksud dan tujuan adanya jumat curhat ini untuk lebih mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan Panwaslu Kecamatan dan PPS serta PPK. Selain itu juga untuk melakukan penjagaan di gudang logistik pemilu PPK Kecamatan Cilawu”. tambah Duhri

Kopol Duhri juga menjelaskan bahwa pihaknya terus bersinergi baik dengan TNI, PPK dan Panwas Kecamatan untuk menjaga kondusifitas kamtibmas pasca pemilu.